



少し前のことになりますが、夏休み前に「未来に贈るコンサート」がプラム・カルコア太宰府の大ホールで行われました。九州交響楽団の皆さんが演奏してくださいました。覚えていませんか？皆さんが会場に到着する直前に、驚いた出来事がありました。それは、演奏するトランペットのメンバーに以前勤めていた学校で教えた生徒がいたということでした。高校卒業後に音楽大学に進み、その後演奏家として活動していることは知っていましたが、まさか太宰府東中学校の演奏会に来るとは思ってもみなかったことでしたから、目の前で演奏している姿が見られることにうれしい気持ちになりました。少しだけお話する時間があつたので、「トランペットを続けたいと思ったのは何でだったの？」と改めて聞いてみると、「先生が紹介してくれたブルックナーの交響曲第7番を聴いて、トランペットがこんなにもかっこいいんだと思ったからなんです」という答えが返ってきました。今から20年ほど前、私はシカゴ交響楽団の演奏会に行き、そこで聴いたブルックナーの交響曲第7番のすばらしさ、特にトランペットがこんなにもかっこいいのかと感動したことを覚えています。そのことを当時の吹奏楽部員に話したことを思い出しました。自分が伝えたいと思って発信したことが、だれかの進む道に大きくかかわることがあるのだ。その時にはわからなかったけれど、その生徒と今もつながっているのだ。そう思うと、目の前にいるすべての人に、常に心を込めて関わっていかねばならない。心を込めて関わることで、自分の人生もまた豊かになるのだと感じました。太宰府東中の皆さんとともに、もっともっと心を込めて関わり合い、太宰府東中全体をもっともっと豊かにしていきたいです。



全校生徒の「深い繋がり」を感じた文化発表会でした♪

インフルエンザのため、やむなく2年生の合唱コンクールは延期となりましたが、10月20日（金）にプラム・カルコア太宰府で1年生と3年生、10月25日（水）に学校の体育館で2年生の合唱コンクールとステージ発表を行いました。文化発表会のスローガンは「結唱（けっしょう）～Let's shine my Color our Color～」。「結唱」には、「太宰府東中学校生徒全員が一つの大きな結晶となり、輝きを放つ集団になりたい」という思いが込められていました。その思いを美術部が受け止め、繊細かつダイナミックな絵幕に仕上げてくださいました。その絵幕をバックに各クラスが「繋がり」感じながら、伸びやかな声を重ねて「自分たちだけの合唱」を披露しました。演奏した曲は右上の通りです。1年生のはつらつとした歌声。2年生のやわらかなハーモニー。3年生の声と声が響き合い、胸に

	1 組	2 組	3 組
1年生	瑠璃色の地球	My Own Road	明日へ
1学年合唱	Dream&Dream ～夢をつなごう～		
2年生	木を植える	時の旅人	旅立ちの時
2学年合唱	14—fourteen—		
3年生	リフレイン	信じる	虹
3学年合唱	あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ～		



3 学年合唱の様子

ぐっと迫ってくる強さと説得力のある合唱。豊かな表情で歌っている皆さんの姿は、仲間とともにたくさんことを乗り越えてきたという自信に満ち溢れていました。そのような素晴らしい姿を、保護者の皆様、地域の皆様にも見ていただいたことは、本当にうれしいことでした。また、4年ぶりにコーラス花の皆さんの合唱を聴くことができました。地域の皆さんとともに文化発表会を開催できたことに心から感謝いたします。